

## MIGATA – TRANSFERT

Une nouvelle © Isabelle DELARGE

Chase avait beau chercher dans sa mémoire, la signification de l'idéogramme, emblème de sa maison depuis plus de sept générations, ne cessait de lui échapper. Il savait pourtant qu'elle avait rapport avec toute une série d'événements restés sans explication. C'était du moins la version officielle des autorités.

Toutefois Chase savait que la vérité se trouvait enfouie quelque part dans la maison natale. Depuis l'enfance, Chase était la proie de visions terrifiantes. Il pouvait décrire des conflits qui n'avaient jamais eu lieu. Il ne connaissait pas non plus ces gens qui se battaient dans sa tête ni cette jolie jeune femme à la tête des troupes adverses. Evidemment, tout le monde pensait qu'il était fou et personne ne prêtait attention à ses délires. Seuls ses parents le croyaient mais sans vraiment l'encourager à découvrir la vérité! Plus le temps passait et plus ces visions le plongeaient dans un état de semi-léthargie dont il ressortait complètement lessivé mais avec l'envie irrépressible d'écrire tout ce qu'il voyait. Il avait maintenant accumulé un bon nombre de carnets sans aucune suite logique. Souvent, il s'était dit qu'il allait les jeter mais à chaque fois, une force inconnue l'en avait empêché.

Ses études s'étaient déroulées assez péniblement vu les phénomènes dont il était la victime. Elles avaient été interrompues à plusieurs reprises et il avait dû changer d'établissement parfois même en cours d'année; les professeurs ne supportant plus son comportement maladif, disaient-ils pour se justifier. Chase était maintenant en âge d'entrer à l'Université. Son penchant pour l'écriture avait décidé ses parents à l'inscrire dans la section littéraire. Ils se disaient qu'il aurait peut-être la chance de devenir écrivain!

Un jour, pendant la pause de midi, Chase fit la connaissance d'une belle jeune femme brune se prénommant Alexandra. Elle poursuivait des études de médecine. Il avait reconnu tout de suite cette fille comme étant celle de ses visions. Afin d'essayer de comprendre cela, il avait manifesté son désir de la connaître mieux. Chaque jour à la même heure, ils se retrouvèrent pour déjeuner ensemble et finirent par être très proches. C'est alors qu'Alexandra lui fit part de son secret. C'était la première fois qu'elle en parlait à quelqu'un. Elle ne pouvait définir avec précision ce sentiment mais elle savait que Chase pouvait la comprendre. Elle lui expliqua que depuis toute jeune, elle avait des visions magnifiques de progrès technologiques et médicaux inconnus sur cette planète, des villes splendides à l'architecture inédite s'intégrant parfaitement dans le paysage. Au milieu de tout cela, Alexandra voyait régulièrement un homme qu'elle n'avait pas eu de mal à identifier comme étant Chase.

Abasourdi par cette révélation, Chase lui expliqua, qu'il l'avait vue, elle aussi, au milieu de ses visions mais que lui, il voyait des combats qui avaient rendu cette planète exsangue et stérile. Il lui avoua également qu'elle était à la tête d'une force adverse. Ils se battaient donc l'un contre l'autre mais pourquoi ?

« Mon grand-père, m'a toujours raconté que ses ancêtres étaient venus d'une planète lointaine et qu'ils avaient réussi à s'établir sur Terre avec l'aide de quelques personnes d'ici. Il me disait aussi que devenu adulte, je devais chercher toute la vérité dans la maison de mes parents. » raconta Chase.

- Si nous y allions dès ce week-end, nous avons justement congé la semaine prochaine, qu'en dis-tu ? demanda Alexandra.
- C'est d'accord, il faut que nous découvriions ce qui se cache derrière tout ça. Ces visions nous ont empoisonné l'existence trop longtemps. Il est temps de penser à notre vie future, tu ne crois pas ?
- Si effectivement, d'autant que je trouve bizarre que nous apparaissions tous les deux dans nos visions. Si nous avons un lien de parenté, tu t'imagines un peu nous ne pourrions pas nous marier ! Heureusement que je t'ai parlé de mes visions !
- En effet, Alexandra, tu me fais entrevoir le désastre que nous aurions pu nous créer par cette méconnaissance de la vérité !

C'est pourquoi Chase et Alexandra se trouvaient maintenant devant la porte de la maison en train d'admirer le superbe idéogramme multicolore ornant l'entrée.

Ils pénétrèrent dans la maison et commencèrent leurs investigations par les étages supérieurs mais ne trouvèrent rien d'anormal. Comme ils ne savaient pas où chercher, cela allait s'avérer difficile de trouver des indices.

Chase décida de se rendre à la bibliothèque de son grand-père. Il explora les étagères chargées de livres anciens et tomba sur un plan de la maison.

- Viens voir, dit-il à Alexandra, je crois que la chance nous sourit, j'ai un plan de la maison.
- Génial, voilà qui va nous faciliter la tâche.

En le consultant, ils découvrirent que le placard dans l'entrée dissimulait une cage d'ascenseur. Ils s'y rendirent immédiatement et découvrirent le mécanisme d'ouverture bien dissimulé derrière de vieilles boîtes remplies de souvenirs.

Comme il était déjà tard, ils décidèrent de remettre leur exploration au lendemain. Ils allèrent à la cuisine, se firent à dîner. Ensuite, ils passèrent la nuit dans l'ancienne chambre de Chase mais ils ne trouvèrent que très difficilement le sommeil tant la curiosité les piquait au vif.

Le matin arriva enfin et après un frugal petit déjeuner, les deux jeunes gens activèrent le mécanisme. Il furent heureux de constater en pressant le bouton pour descendre que le mécanisme n'était pas rouillé.

- C'est auto-lubrifié dit Alexandra, je me rappelle l'avoir vu !
- Waouh ! On ne va pas s'ennuyer, je le sens !

L'ascenseur commença à s'enfoncer dans les entrailles de la Terre pendant quelques centaines de mètres puis se figea et la porte s'ouvrit sur un couloir taillé à même la roche. Ils s'y engagèrent prudemment et remarquèrent qu'il était éclairé. Il n'y avait pourtant ni lustre, ni torche, ni quoi que ce soit d'autre. Alexandra dit que ces étrangers avaient tapissé les parois de champignons lumineux. Plus loin, ils découvrirent une porte avec l'idéogramme, Chase pressa certaines excroissances formant ainsi une espèce de code d'ouverture qu'il avait vu des dizaines de fois au cours de ses trances. Derrière la porte, un pupitre, deux casques et des sièges les attendaient. Alexandra déclara savoir s'en servir. Ils s'assirent donc et enfilèrent les casques. Alexandra poussa le bouton d'allumage et ils furent automatiquement transportés dans un monde virtuel en 3 dimensions dont le réalisme des séquences les étonna. En effet les progrès actuels ne parvenaient pas à rendre une telle précision. Ils avaient l'impression d'être présents physiquement à bord d'un avion qui les conduisait vers une destination inconnue. L'avion, du moins c'était le nom le plus proche qu'ils avaient trouvé pour le nommer, ne produisait aucun rejet toxique ni aucun bruit.

Ils virent défiler tour à tour des paysages rocheux, des mers ainsi que des villes même aux splendeurs inconnues sur Terre. Des couleurs roses en passant par des verts et des indigos. C'est bien une nouvelle planète qui s'ouvrait devant eux. Bientôt, ils arrivèrent aux abords d'un palais. Ils descendirent de l'avion et s'avancèrent. Près de la porte à l'idéogramme, un humanoïde les attendait.

- Bonjour Chase et Alexandra. Bienvenue chez vous, mes enfants ! Entrez, je vais tout vous expliquer ! Vous êtes la riburka\* de nos souverains biens aimés Ukton et Urula. Vous régnez sur les Oktons, peuple unifié de la planète Migata depuis près de 700 ans. Vous avez été à l'origine de notre déclin !

Pendant des siècles, nous avons vécu en paix sous le règne de votre famille. Chaque individu possédait tout ce dont il avait besoin. Nos progrès scientifiques nous avaient permis de créer tout un nouvel écosystème. Notre planète ressemblait enfin au paradis dont nous rêvions. C'est nous qui avons créé toutes les couleurs que vous voyez autour de vous.

Vous étiez secondé par un Rondolat\* qui vous prodiguait toute sa sagesse. Vous aviez un fils qui se prénommaient Orlon. Nous pensions que votre bonheur et le nôtre étaient sans nuage. Pourtant, il y eut toute une série de bouleversements météorologiques que nous avons beaucoup de mal à comprendre. Une enquête démontra que ces catastrophes étaient provoquées par une faction ennemie du pouvoir. Ces gens souhaitaient que nous employions nos techniques pour explorer le reste de l'Univers. Ils souhaitaient s'établir sur d'autres planètes. Nous avons déjà tenté l'expérience plusieurs décennies auparavant et nous n'avons découvert qu'une bande d'hominidés même pas encore sortis de leur caverne dans le système solaire voisin du nôtre. C'était donc inutile de vouloir établir une colonie sur cette planète.

Ce n'est d'ailleurs pas pour cela que nous l'avons visitée !

Pourtant notre science nous permettait de nous débarrasser facilement de nos criminels. En effet, nous avons découvert le moyen de séparer l'âme du corps et de la réimplanter dans le fœtus d'un autre être vivant. L'âme ainsi bénéficiait d'une nouvelle chance de s'améliorer avant d'entrer dans l'Edelshalk\*. Telles étaient nos croyances !

Cette jeune planète venait donc à point et nous avons décidé d'y établir une espèce de pénitencier. C'est donc ainsi que ces hominidés se sont mis à devenir plus intelligent et à conquérir la planète en donnant un sens à leur vie. Sans notre intervention, tout serait probablement resté à l'état sauvage pendant quelques milliers d'années de plus.

Le reste de notre population pouvait alors vivre tranquillement sans délinquance ni violence et enfin profiter d'une vraie liberté.

Et cela se passa ainsi jusqu'à ces bouleversements qui marquèrent le début de notre déclin. En effet, un énorme complot visant à renverser le pouvoir avait germé dans la tête de la faction ennemie. Ils ne voulaient plus vivre sur notre planète. Ils souhaitaient du changement et pour cela il leur fallait notre technologie. Ils essayèrent de vous renverser par tous les moyens sans vraiment y parvenir jusqu'au jour où le chef Goldbach décida de faire assassiner notre jeune Prince.

---

\* Riburka = Réincarnation

\* Rondolat = Conseil des anciens du peuple Okton

\* Edelshalk = Equivalent au Paradis où tous les Oktons sont accueillis après la fin de leur vie.

Cette tentative réussit malheureusement. Fou de douleur, vous avez décidé, Vous et la Reine, de mâter cette rébellion et vous n'avez pas hésité à faire fabriquer des armes détruites plusieurs centaines d'années auparavant.

Vous avez perdu beaucoup d'Oktons dans cette guerre intestine et finalement ne vous entendant plus sur la marche à suivre, vous vous êtes séparés.

- Nous croyions que nous nous étions battus l'un contre l'autre - l'interrompt Chase
- Non, pas du tout mais toi Chase, tu voulais continuer la guerre et toi Alexandra, tu voulais qu'elle cesse car tu voyais que cela ne servait pas à grand chose.

Le Rondolat n'ayant pas été dissout continuait ses activités et il prit la décision qui s'imposait.

En pénitence pour avoir refusé de l'écouter, il vous condamna tous les deux à être réincarnés sur la colonie pénitentiaire. Toutefois, votre mémoire vous serait laissée afin que chacun se rende compte de ce qu'il avait fait et de ce qui avait été perdu.

Ensuite, après avoir mâté la rébellion, nous avons rétabli la paix et décidé de miniaturiser notre monde dans cette boule. Ce que vous voyez autour de vous n'est pas une réalité virtuelle. C'est votre planète, toutefois, les habitants sont maintenus en compré-hibernation\*. C'est pour cela que vous ne pouvez pas les voir !

Comme nous que les hommes étaient très curieux de nature, nous pensions que vous chercheriez à savoir ce qu'il vous arrivait alors nous avons décidé d'envoyer cette boule sur Terre et de patienter. Je suis heureux, nous avons eu raison.

- Impossible ! dit Chase, ébahi.
- C'est tout à fait possible et d'ailleurs, vous êtes tous les deux présents physiquement, ici, avec moi !

Un écran apparut devant Chase et Alexandra et ils remarquèrent qu'ils ne se trouvaient plus dans les fauteuils et que les casques étaient déposés sur le pupitre.

L'inconnu continua :

- Nous souhaiterions, avec votre aide, faire revivre notre belle planète. D'après nos calculs, en intégrant ce cristal dans la fente du pupitre prévue à cet effet, l'expansion de la planète et la fusion avec votre Terre ne prendraient que quelques heures. De plus, vos mémoires et celles de tous les habitants seraient mises à jour, vos corps évoluerait également vers une plus grande perfection. Tout bénéfique pour vous.
- Avons-nous le droit d'influer ainsi sur la vie de notre planète ? demanda Alexandra
- D'autant que nos populations pourraient ne pas être d'accord ! continua Chase
- Nous avons réfléchi à cela. Influer sur la vie de cette planète, nous l'avons déjà fait en implantant la colonie pénitentiaire. De plus, pensez à l'étendue des connaissances supplémentaires que nous allons vous apporter. Enfin, nous avons tout fait pour que les choses soient comprises et acceptées par tous les humains sans restrictions. Nous sommes absolument sûrs de notre coup.

Chase et Alexandra réfléchirent quelques instants.

- D'accord, donnez-moi le cristal et envoyez-nous à nouveau dans la salle de transmission.

---

\* compré-hibernation = Méthode d'endormissement et de miniaturisation des habitants inventée par les Oktons.

- Le voici, il vous suffit de le glisser dans la fente et Alexandra saura mettre la machine en marche. Le code d'accès est en deux parties et vous possédez chacun une partie de la clé. Allez mes enfants et bonne chance.

D'un coup, Chase et Alexandra se retrouvèrent dans la salle secrète. Il regarda le cristal et sut que l'Okton n'avait pas menti.

Il hésita encore un instant puis glissa le cristal dans la fente. Alexandra entra d'abord son code puis Chase, le sien. Elle pressa des boutons dans un ordre déterminé, ils s'assirent. La décompression immense commença. Chase sentit sa mémoire se remplir sans douleur, sans heurt. Il était heureux, il connaissait enfin l'histoire de son peuple. Il constata les changements physiques sur le corps d'Alexandra et sur le sien. La maison elle-même changeait d'aspect et les couleurs se mélangeaient harmonieusement. Tout était tel que le narrateur l'avait prédit. Lorsque enfin la fusion se termina, Chase et Alexandra Okton sortirent de la maison et devant eux, apparut le narrateur.

- Me voici mes enfants, en chair et en os cette fois !
- Papa, que je suis contente de te voir, renchérit Alexandra !
- Tout s'est déroulé à merveille, mes enfants, allons découvrir notre nouvelle planète !

Enfin, ils étaient réunis tous les trois et un nouvel avenir s'ouvrait devant eux. Deux cultures avaient fusionné et il fallait en découvrir la richesse.